
 

 

 

 

 

 

 

3 月は水と衛生月間です！ 

 

まだまだ寒い日もありますが、徐々にではありますが花の蕾もほころび春の息吹を感じる

季節となってきました。ただ油断すると体調を崩すこともありますのでご注意をいただきた

いと思います。私も先週風邪で 3 日間寝込みました。 

今週初めに長女夫妻から神奈川県松田町の西平畑公園にある河津桜が満開となっている写

真を送ってもらいました。残念ながら竜美丘会館横の乙川沿いの葵桜はまだ蕾の状態のよう

です。これから、3月下旬から 4 月上旬にかけては岡崎城公園や乙川沿い、伊賀川沿いには

ソメイヨシノも咲き誇り、3 月 27 日の花見例会では夜桜見物ができるといいなと思ってい

ます。ちなみに皆さん既にご存じかと思いますが、岡崎公園は昨年 12月 26 日の家康公生

誕日から「岡崎城公園」と名称変更されています。 

私事ですが、昨年人間ドックで便潜血反応があり、生まれて初めて大腸の内視鏡検査を受けました。ポリープが複数個

見つかり 4カ所のポリープ切除の他、数か所のポリープにクリップ止めを実施しました。これで大丈夫だと思っていた

ところですが、今年 1 月の人間ドックで再度の鮮血反応が認められ、4 月に二年連続で内視鏡検査を受けることになっ

てしまいました。今年で 70 歳となりますので身体のケアも怠ることなく、あと 4 か月、日々「四つのテスト」の内容

を噛みしめながら、会長として与えられた役目をしっかりと果たしていきたいと思います。 

 

 

有限会社オリーヴの佐野です。調剤薬局をやっていますが、実はもともと畑違いの仕事からデコボコの人生を歩ん

で今に至りますので、自己紹介も兼ねてお話しさせて頂きます。 

1976 年生まれ、岡崎市出身の 49 歳です。市内の小中学校を経て岡崎工業高校の土木科に入学しました。現在は

バスケットボールの指導をしているのですが、高校ではバレーボール部に所属し、当時は県 1位 2位を争う強豪校

でした。プレーは全然でしたが、唯一、審判の能力は褒められました。3年間バレーに没頭した後、卒業後は名古屋

市の大有建設株式会社という道路舗装会社に入社しました。トレンディードラマを見ていたせいか、都会でスーツを

着てお酒を飲む事に憧れての入社でしたが、毎日作業着を着てとても名古屋でお酒を飲めるような環境ではありませ

んでした。最初に配属された工事現場が 153 号線の三好イオンの辺りの道路拡幅工事でした。建設省から発注され

た仕事で、ここで勉強させて頂く形となったのですが、もうとにかく忙しくて厳しくて、朝 5時から現場仕事が始ま

って帰宅するのは夜中の 3 時といった生活でした。帰るのが面倒なので、就業後にそのまま現場事務所で泊まって朝

を迎えるという事もありました。大変ではありましたが、楽しくて非常にやりがいがある仕事だと感じておりまし

た。2000年に結婚、当時はミレニアム婚と呼ばれておりました。結婚直後、青森県八戸市の高速道路の現場への配

属が決まりました。どうやら現場は八戸市の山奥であったため妻を八戸の市街地に残しての単身赴任となりそうな状

況でした。妻からは「結婚直後に日本語が通じないようなところに行きたくない」と言われ、退職を決意して常滑市

の市田建設株式会社に転職しました。男気のある社長と気が合い入社したのですが、入社した途端に父親が調剤薬局

のオーナーになるという話が出ました。父親の事業を一代で終わらせるのかどうか家族会議も開かれ、どうせやるな

ら自分も跡を継ぐからという事で、結局、一年で市田建設を辞める事にしました。その後、父親がもともと務めてい

た東海東邦(現：東邦薬品)という会社に入社させて頂き修業をしました。給料が手取りで 12～13 万円程度でして、

人生で一番貧乏な時代でした。ちょうど入社したタイミングで長男が生まれまして、せきやクリニックで出産したの

ですが、保険証が無かったことを記憶しております。3年間修業して、30 歳の時に今のオリーブに就職しました。

オリーブに入った時に次男が生まれたのですが、この時にも保険証が無く、せきやクリニックの方から「この人は何

をやっている人なんだ」という目で見られ、妻も恥ずかしい想いをしておりました。オリーブで働き始めたのも束の

間、33歳の時に父親が他界しました。12 月 31 日に亡くなったため、翌年 1月 1日に社長に就任しました。どう
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幹事報告 （倉内充雄君）    

◼ ３月のロータリーレートは１ドル 150円です。 

◼ ５/11(土)12(日)に開催される「第１回ロータリーフー

ドフェスティバル」のチケット購入と広告協賛の申込書

を回覧しています。ガバナー補佐からも協力要請が参っ

ておりますので 1 枚でも多くのご協力をお願いします。 

◼ 2/26(水)「2025-26年度地区研修協議会 分科会リー

ダー会議」が開催され、三城地区インターアクト委員長

が出席されました。 

◼ 3/9(日)蒲郡クラッシックホテルにて「2025-26 年度

地区チームラーニングセミナー」が開催され、三城地区

インターアクト委員長が出席されます。 

◼ 3/11(火)名古屋マリオットアソシアホテルにて「第２回

地区青少年奉仕委員長会議」が開催され、本田エレク

ト、岩崎次年度青少年奉仕委員長、三城地区インターア

クト委員長が出席されます。 

◼ 3/12(水)大和にて「第３回岡崎５ＲＣ会長幹事会」が開

催され、清水会長と幹事倉内が出席してまいります。 

◼ 本日例会後、定例理事会を 501 号室にて行いますの

で、役員理事の方は出席お願いします。 

◼ 例会変更の案内が来ています。詳しくは週報あづまをご

確認下さい。 

副幹事報告 （西脇謙二君）    
◼ 先々週、皆様に次年度委員会構成表を配布させて頂きま

したことをご報告させて頂きます。 

やって会社を運営していけば良いのかを聞くこともできず困りましたが、お金の事など土木会社時代の原価管理が非

常に役に立ちました。社長になって思う事があったのですが、それは「何かが上手くいったときに、別の何かが悪く

なる」という事です。なかなか波に乗れなかったのですが、ある人から「オリーブ」という名前の画数が悪いと指摘

され、思い切って社名を「オリーヴ」に改名しました。35 歳の時に自宅を建てて、39 歳の時にはバスケットボー

ルに関わり始めました。仕事では新たに出店したり既存店を売却したりとバタバタしながら 43歳時点で 6 店舗を運

営しつつ、45 歳の時についに自分のバスケットチームを作る事になりました。もともとは会社の従業員の子供 8人

で緩くスタートしたのですが、一年も経たない内に真面目にやりたいという子供が増えてきて、ミニバスケチームの

「ネイビーホークス」、中学生クラブの「ワンウェイユナイテッド」というチームを作り、現在では総勢 200名程度

の指導をしております。仕事の話に戻ると昨年、若松薬局を引きついて全部で 7店舗です。 

これからの話ですが、6月にバスケットショップをオープンする予定です。場所は北野桝塚駅の前ですが、バスケ

ットカウントというメーカーの商品をメインに販売していこうと考えております。鈴木空君というプロ契約をしてい

る子と縁があり社員に迎え、バスケットのスキルトレーナーとして働いてもらいます。僕らの時代、スポーツをプロ

に教えてもらうという機会が無かったのですが、最近は本当のプロに教えてもらう事の素晴らしさが分かります。 

今後はバスケも調剤薬局も頑張っていこうと思います。 

 
佐野達哉君による卓話 

 
ありがとうございました！ 

 
3 月誕生日おめでとう！ 

佐野真琴でございます。この「ございます」ですが、クラブ入会当時に青山俊次さんが

「青山でございます」と話されているのを聞いて、その言い方に品があると感じ真似させて

頂いております。入会から 10 年が経ちました。入会時にはまだまだ小さく、当クラブにも

大変お世話になった娘も春には中学生になります。 

今年で 52 歳になりますが、見ての通り体がガリガリです。これはお酒のせいでして、お

酒を飲むと全くご飯を食べない生活を一年中続けているからです。50歳でこれだと、60歳

では骨と皮になり、70歳になるころには歩けなくなるのではという懸念があり、半年程前か

らパーソナルジムに通うようになりました。ダイエット目的ではないため数値目標はありま

せんが、懸垂をできるようになりたいです。この不摂生な生活は恐らく止められないので、

まずはお金を掛けて自分の体を良いものにしようと思います。懸垂ができるようになったら皆様に披露しますので楽

しみにしていてください。 

【前回 3/6 の 3 分間スピーチ】                          佐野 真琴 君 

【前回 3/6 の例会写真】 
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◼ 4/20(日)2025-26 年度地区研修協議会が開催されま

す。出席対象者の方はご参加をお願いします。参加でき

ない方は代理の選任をお願い致します。 

出席委員会  本日の出席率 90.00%（欠席５名） 

前々回(2/6)の修正出席率 96.00%（欠席 2名） 

ロータリー財団委員会 小銭寄付のお願い 

ニコニコ委員会 

☺ 清水幹良君･倉内充雄君･中根盛仁君･三城偉央君･岩崎靖

彦君･石川雅規君･杉田広喜君･岡田祥輝君･佐野真琴君 

新入会員の柴田梨早君･佐野達哉君の卓話を楽しみにして

います。 

☺ 清水幹良君･倉内充雄君 今年度も残すところ４ヶ月、引

き続き緊張感を持って頑張ります。皆さん宜しくお願い

致します。 

☺ 佐野真琴君 3分間スピーチをさせて頂きました。 

☺ 梅村順一君 楊迪さんが 3/11 に帰国されます。 

☺ 野村政弘君 寒波により葵桜の開花が大幅に遅れていま

す。春よ来い 早く来い。 

☺ 本田康英君 まちゼミに参加していますので良かったら

来てください。 

☺ 加藤和志君･三浦泰廣君 ちょっと良い事がありました。 

☺ 神谷浩君 ご無沙汰致しております。 

☺ 稲垣寿君 皆出席を喜んで。 

☺ 宇野弘隆君 早退させていただきます。 

☺ 長坂勲君･新浪勝也君･中川和広君 ニコに協力します。 

 

 

 

 

 

 

  3 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

3/20（木） 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

3/27(木)18:00～ 龍城神社 斎館 「花見親睦夜間例会」 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

例会予定日 RC名 サイン受付場所 

3 月 18日（火） 岡崎南/岡崎城南/豊田中/西尾 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

3 月 19日（水） 岡崎/豊田東/知立 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

3 月 25日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

3 月 25日（火） 岡崎城南 岡崎ニューグランドホテル１階 17:30～18:30 

3 月 26日（水） 三河安城 ホテルグランドティアラ南名古屋 1F 11:30～12:30 

3 月 28日（金） 安城 碧海信用金庫本店 3Ｆ 11:30～12:30 

3 月 28日（金） 西尾KIRARA 西尾信用金庫 中央支店 2F 203 号 11:30～12:30 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 3 月 25日(火)9:40 ザ・トラディション GC 定例会 

ひよどり会 4 月 1０日(木)18:00 「子子子」  定例会 


